

KIRYU JC NEWS

2021 Vol. 2



1月第一例会 新年互例会 開催!!

1月14日(木)に、桐生倶楽部二階大広間にて、新年互例会が行われました。本来であれば、多くの御来賓、特別会員にお越しいただき、常日頃の感謝をお伝えする場でした。

今回は、群馬県独自の警戒レベルが4に引き上げられ、新型コロナウイルス感染症拡大の状況を考慮し中止とさせていただきますが、このような状況だからこそ何が出来るかを考え、新年互礼会をYouTubeにてライブ配信にて執り行わせていただくこととなりました。はじめに、中静一浩前年度理事長より黒澤卓也理事長に理事長バッジが引き継がれました。

そして、黒澤理事長より所信演説が行われ、2021年度の桐生青年会議所が「このまちの未来は私たちの手にかかっている」「桐生市・みどり市にある魅力を発信し、ブランド力を高めていこう」「SDGsを推進し、力強い行動で地域に貢献していこう」「創立65周年から未来へ繋ぐ為に」といったテーマを抱いて活動することを説明しました。続いて、役員・各委員会の委員長が紹介され、各委員長が登壇し一年の抱負を披露し、各々の活動に向けての意気込みを新たにしました。



黒澤理事長(左)と中静直前理事長(右)感謝状の贈呈



黒澤理事長より、一年間の熱い所信が述べられる。



Web参加者も真剣に聞いています。



コロナに負けずにやりきるぞ!!

1月第二例会「237回通常(定時)総会」



増田 樹君

**入会おめでとうございます！！
これから、いっぱいJC活動を
楽しみましょう～**

1月28日(木)に、桐生倶楽部二階大広間にて、1月第二例会「第237回通常(定時)総会」が行われました。総会は、桐生青年会議所にとって最高議決機関であるとともに、この総会は2020年度に培った青年会議所への経験と想いを2021年度に継承する為の重要な総会になります。前年度理事長である中静直前理事長より、2020年度の活動報告・収支決算の報告がなされ、無事2020年度の活動が終了となりました。

開会に先立ち1月新入会員の認承証伝達式が行われ、新たに1名のメンバーが加わりました。

また、今回は初のハイブリット形式による総会を開催させていただき、現地とWeb参加者のご協力により、無事終えることが出来ました。